

Pediatra se suma a la Red Asistencial del Servicio de Salud Chiloé

Una nueva especialista llega a Chiloé para sumarse al Hospital Augusto Riffart de Castro, se trata de la pediatra, Dra. Cecilia Cabello Durán.



Durante este lunes, el subdirector de gestión asistencial del Servicio de Salud Chiloé, Dr. Marcelo Cristi, le dio la bienvenida a la especialista oriunda de Curicó, titulada de la Universidad de Talca y que llega a la provincia para cumplir con su Periodo Asistencial Obligatorio tras su formación como pediatra en la Universidad de Concepción.

EXTRACTO PRIMERA PUBLICACION

Ante mi, José Manuel Hernández Vásquez Párroco Iglesia Apóstol Santiago de Castro, con fecha **10 de septiembre de 2024**, solicita la sucesión del señor **Ramón Miranda Cárcamo** solicita regularización de inscripción sepultura ubicada en el **C-279** del Cementerio Católico de Castro, con fecha adquisición 1984.

La profesional manifestó su interés en servir y aportar a la salud de la provincia, enfatizando su compromiso para entregar una mejor atención a la población: *“Desde que entré a estudiar medicina he creído que hay que tratar de descentralizar un poco la salud. Siempre he tenido mucha conexión con los niños y quería ser pediatra, para mí es un sueño haber terminado la especialidad. La idea es tratar de apoyar y ayudar a los que más lo necesitan, en este caso a quienes están en los lugares más extremos y más aún en una Isla, como lo es Chiloé, entonces tengo las ganas, la motivación y la vocación para venir a ayudar a la salud pública, principalmente acá”.*

Al respecto, el subdirector destacó el ingreso de la especialista para continuar reforzando el área de pediatría en la red de salud del Archipiélago y garantizar atenciones oportunas. *“Hoy se incorpora la Dra. Cabello, con especialidad de pediatría, al Hospital de Castro, así que le doy la bienvenida y el mayor de los éxitos en el pasar por este territorio, es una isla maravillosa y la gente lo va agradecer”.*

En la ocasión, la Dra. Cabello entregó algunas recomendaciones para evitar que los niños enfermen gravemente, reiterando la importancia de las medidas de autocuidado y la vacunación, llamando a los padres y cuidadores de niños menores de seis meses, a no acudir a lugares masivos, evitar el contacto con personas enfermas y el lavado frecuente de manos. *“Ahora con la inmunización del VRS, crean y confíen que ayuda bastante, se vio una disminución en las hospitalizaciones graves por este virus. Hay que cuidar a los más pequeños, hasta que ellos logren crear su propia inmunización”.*

RECONSTITUCION INSCRIPCION

Ante Claudia Velasquez Trujillo, CBR Suplente Quinchao, Guido Legue Oyarzun, solicita reconstitución inscripción dominio, Fojas 91 N°92 año 2001, Proced. Ley 16.665; Inmueble Rural; signado como PARCELA DOS ubicada en QUINCHAO sup 0.50 Hás y que deslinda: Norte, Jose Andaricio Salvia Saldivia separado por cerco; Este, Parcela uno en línea recta; Sur, Maria Encarnación Guanel Culun, separado por cerco; Oeste, camino publico a Quinchao; Parcela Tres en línea recta.- Achao, 26 Julio 2024.

CLAUDIA VELASQUEZ TRUJILLO
 NOTARIO Y CONSERVADOR
 SUPLENTE QUINCHAO